

PROGRAMA DE JUNAEB

Más de 1.100 estudiantes recibieron computadores gracias a la Beca TIC

- Recordar que los beneficiados son alumnos que actualmente cursan 7º básico.

CURICÓ. En una emotiva ceremonia, más de mil estudiantes de séptimo básico fueron beneficiados con computadores portátiles a través de la Beca TIC 2025, iniciativa impulsada por el Gobierno de Chile a través del Ministerio de Educación y la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), en colaboración en esta oportunidad con la Municipalidad de Curicó y el DAEM.

La ceremonia contó con la presencia del alcalde de Curicó, George Bordachar; la seremi de Gobierno, Nataly Rojas; y el director regional de Junaeb, Patricio Uribe; además autoridades, directores de establecimientos educacionales, docentes, estudiantes y sus familias.

COMPROMISO DE ESTADO

“Esta entrega es una muestra del compromiso del Estado por brindar oportunidades reales a nuestros estudiantes. Esta herramienta hay que cuidarla y trabajarla bien, porque hay que tener cuidado también con las redes sociales, así que es una herramienta muy valiosa y sirve para equiparar también la cancha de entregarle esta herramienta a estos jóvenes que vienen de familias vulnerables, que no tienen esta posibilidad económica en Curicó de adquirirlo. Así que agradecido de Junaeb, de las políticas públicas que son políticas que hay que mantener”, comentó en la oportunidad el alcalde Bordachar.

BENEFICIARIOS

Por su parte, el director regional de Junaeb, Patricio Uribe, recaló la importancia del trabajo coordinado entre las instituciones del Estado, comunidades educativas y Municipios, confirmando además que “ Son 1.176 estudiantes de la comuna



La Seremi de Gobierno, Nataly Rojas y el director regional de Junaeb, Patricio Uribe, participaron en la ceremonia de entrega de computadores.

de Curicó que reciben esta beca que se han ganado legítimamente. ¿Qué es lo que tienen que hacer? Tienen que estar en 7º año básico. Tienen que

estar cursando 7º año básico para poder ser merecedores de esta beca. Y esta beca lo que hace es entregarle igualdad de oportunidades”.

Cristian Rojas Aburto, del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez, dijo sentirse feliz y aseguró que este computador le servirá mucho. “Lo voy a usar para hacer tareas con responsabilidad y para jugar, estoy muy contento”, dijo. Cristian Castro, apoderado del Colegio Rayen Mapu de Tutuquén, expresó su satisfacción, ya que es primera vez que en la familia le hacen entrega de un computador. “Es algo muy grande, porque uno cuando estudió no tuvo esas oportunidades, que el Gobierno lo ayude de esa manera... va a ayudar en sus tareas, en sus trabajos, en la vida cotidiana, es muy emocionante”.